

En bref, les actus de Pony, Wandercraft et Meilleurs Agents

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer. Aujourd'hui : Pony, Wandercraft et Meilleurs Agents.

Temps de lecture : minute

3 juillet 2020

Pony déploie son tandem électrique à Grenoble

Pony déploiera en septembre une flotte de 500 vélos deux places à assistance électrique dans la ville de Grenoble. La métropole grenobloise avait lancé un appel à manifestation d'intérêt pour l'implantation et la gestion d'une flotte de vélos à assistance électrique sur la commune de Grenoble, la zone d'activités économiques située à Meylan et le campus universitaire.

Wandercraft sonde les personnes à mobilité réduite sur leurs besoins pour designer son exosquelette

La startup Wandercraft développe une version personnelle de son exosquelette afin de redonner autonomie et mobilité aux personnes à mobilité réduite. Afin d'étudier l'importance de certains critères design de ce futur exosquelette, la jeune pousse sonde ses futurs utilisateurs sur leurs besoins et leur avis sur de premières propositions. L'étude est [disponible ici](#).

L'équipe fondatrice de Meilleurs Agents sur le départ

Sébastien de Lafond, cofondateur et actuel président de Meilleurs Agents quittera l'entreprise fin septembre ainsi que les trois autres cofondateurs de la plateforme française, Julien Cheyssial, Jordan Sanial et Pascal Boulenger. Thibault Remy, présent depuis plus de dix ans au sein de Meilleurs Agents et qui occupe actuellement le poste de directeur général adjoint et responsable des finances, prendra les rênes de l'entreprise dès la fin juillet.

Article écrit par Geraldine Russell